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S
i può, in un clima ci caccia alle streghe (quasi sempre giu-

stificata per carità), spezzare una lancia a favore dei co-

siddetti rimborsi spese dei Consiglieri comunali e degli

assessori? In questi giorni apprendiamo che diversi Consigli si

sono aumentati, a  vario titolo, le loro diarie di Consiglieri. E’

deprimente assistere a scene di questo tipo; di esponenti della

democrazia diretta, che quasi nascondendosi dietro i microfoni

delle aule consiliari e senza arrossire si prendono il nostro de-

naro. Detto questo e sgombrato il campo da possibili equivoci

, vogliamo partire da un assunto: la politica ha dei costi.

Quando si riunisce un Consiglio comunale, bisogna accende la

luce ( per quanto al buio certi starebbero meglio…), pagare lo

straordinario ai lavoratori che a vario titolo vi partecipano (ver-

balizzatori, messi ecc..), effettuare la pulizia straordinaria dei

locali prima e dopo le riunioni. [ ... ]        ...continua in seconda

Il costo della politica
di Gaspare De Blasi
CIL ORSIVO

A
bbattere i costi e rendere più efficienti i servizi. Si basa su

questi presupposti il piano sulla mobilità e i trasporti che

Massimo Grillo ha presentato oggi, nel corso di una confe-

renza stampa. Affiancato dall’ex dirigente comunale Lillo Princi e

dal giovane Vito Laudicina, il candidato sindaco centrista ha lanciato

l’idea di una spa in cui il Comune, le Ferrovie dello Stato e i privati

concorrerebbero alla gestione della mobilità e dei trasporti cittadini,

che attualmente comportano un deficit di 2,3 milioni di euro l’anno

per le casse municipali. “Uno strumento, quello della spa, che è stato

già sperimentato positivamente a Trapani” sottolinea Grillo. Par-

tendo dagli studi effettuati in questi anni (STU, Piano della Mobilità

e Piano Strategico), il progetto prevede il trasferimento dell’auto-

stazione presso lo scalo merci di via Amerigo Fazio, costituendo un

unico terminale sia per le fermate ferroviarie che per gli autobus. “A

quel punto, Piazza del Popolo verrebbe riqualificata, diventando un

punto d’aggregazione per i giovani”, sottolinea ancora il candidato

centrista. Nel progetto riguardante l’area retrostante la Stazione di

via Fazio, che ha ottenuto il parere favorevole del presidente regio-

nale di Federtrasporti, sarebbe incluso anche un parcheggio secondo

un’idea di forte sinergia con il nuovo Porto turistico, che Grillo si

augura possa essere pronto nel giro di due anni, annunciando che

uno dei suoi primi atto da sindaco – qualora venisse eletto – sarebbe

la firma dell’accordo di programma per il progetto riguardante l’area

portuale lilibetana. Nel Piano di Grillo ritrova spazio anche l’idea,

di cui si parla da anni, di istituire una fermata ferroviaria nella zona

di Sappusi, al servizio degli studenti che frequentano gli istituti su-

periori di quella zona della città e che, vivendo nella periferia sud

della città, risultano molto penalizzati dall’attuale sistema dei tra-

sporti urbani. Contestualmente, il progetto parla anche di tram-treno

e metropolitana di superficie, di un servizio navetta nei pressi del-

l’aeroporto di Birgi e del potenziamento della rete dei parcheggi.

“Non stiamo presentando il solito libro dei sogni – sottolinea ancora

Grillo – ma un progetto concreto, già cantierabile, che comporte-

rebbe costi irrisori per le casse comunali”. In coda, l’immancabile

stoccata all’avversario (ed ex alleato) Alberto Di Girolamo: “Il no-

stro metodo non è quello dei tavoli tematici, in cui è la gente che ci

dice cosa dobbiamo fare. Abbiamo le idee chiare, non abbiamo bi-

sogno che qualcun altro ci dica cosa fare”.          [ vincenzo figlioli ]

Il candidato: “I tavoli tematici non servono. Non abbiamo bisogno di qualcuno che ci dica cosa fare”POLITICA

Grillo presenta il Piano Trasporti e Mobilità

UN MOMENTO DELLA CONFERENZA STAMPA

PETROSINO

Rifiuti: sempre più
critica la situazione

N
on migliora la situa-

zione a Petrosino per

quanto riguarda la rac-

colta dei rifiuti. E’ già da due

giorni che la spazzatura non

viene raccolta perché anche la

discarica di Trapani ha chiuso i

cancelli, lasciando gli undici

Comuni di Belice Ambiente

senza un punto di riferimento.

Dopo Campobello e Trapani, la

notizia accertata è che adesso i

rifiuti dovranno confluire nella

discarica di Siculiana. Abbiamo

sentito l’assessore alle Attività

Produttive del Comune di Pe-

trosino, Luca Badalucco, per gli

ultimi aggiornamenti: “La solu-

zione di scaricare i rifiuti a Sici-

liana potrebbe essere una buona

idea, se non fosse per le condi-

zioni in cui si trovano i mezzi a

disposizione di Petrosino, ma in

genere di tutti gli undici Co-

muni che fanno parte di Ato Be-

lice Ambiente, che sono troppo

vecchi e fatiscenti e questo

comporta l’impossibilità di re-

carsi nella discarica di Siciliana,

troppo lontana per essere rag-

giunta. Proprio ieri – continua

Badalucco - abbiamo ricevuto

una comunicazione ufficiale da

parte di Belice Ambiente che ci

avvisa della possibilità di alle-

stire una stazione di trasferi-

mento dei rifiuti posizionata ad

Alcamo e quindi una posizione

strategica e più facile da rag-

giungere per i mezzi a nostra di-

sposizione”. In pratica, ad

Alcamo verrà allestito un centro

di raccolta per tutti gli undici

Comuni di Belice Ambiente, in

cui la spazzatura verrà deposi-

tata in compattatori più grossi,

in grado di affrontare il viaggio

per la discarica di Siculiana.

“Questa soluzione comporta si-

curamente una disfunzione nei

servizi – ci ha detto l’assessore

Badalucco - e un aumento dei

costi, che si aggira a circa 35

euro in più a tonnellata. La

buona notizia è che proprio in

questi giorni abbiamo appro-

vato la delibera per dare iniziare

l’iter per affidare il servizio di

raccolta dei rifiuti di Petrosino

ad una ditta privata nazionale.

Si tratta di un investimento di

circa 9 milioni di euro, che con-

sentirà a Petrosino di rendersi

un Comune completamente in-

dipendente e all’avanguardia

per quanto riguarda la raccolta

dei rifiuti e le modalità che sa-

ranno in linea con il rispetto del-

l’ambiente. Tutti gli atti per dare

il via alla gara di appalto oggi

stesso saranno trasmessi alla

stazione appaltante di Trapani

ed entro l’anno Petrosino risol-

verà definitivamente la que-

stione dei rifiuti”. [ ro. ma. ]

Da due giorni niente servizio
per la chiusura della discarica
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L'Ufficio Elettorale comunica

che è possibile richiedere di

apporre sulla propria tessera

elettorale l'annotazione per-

manente del "diritto al voto

assistito". Alla richiesta - il

cui modulo è disponibile sul

sito istituzionale www.co-

mune.marsala.tp.it - va alle-

gata idonea certificazione

medica rilasciata dall'Asl, at-

testante l'impossibilità ad

esercitare autonomamente il

diritto al voto.

Voto assistito, occorre
allegare l’atto dell’Asl

“Noi con Salvini è e sarà

l'unico partito di centrodestra

presente alle prossime ammi-

nistrative di Marsala”. Lo ha

dichiarato il candidato sindaco

Vito Armato che ha aggiunto:

“Il resto è la sinistra che ha go-

vernato fino ad ora la nostra

città, distruggendola. Con

Grillo ci sarà Forza Italia,

NCD e tutti colori che sono

fuggiti dalla stessa Forza Italia

perchè non andavano d'ac-

cordo. Faccio appello anche al

notaio Lombardo, per dire che

da noi c'è spazio per gente per-

bene e con esperienza”. 

Armato: “Siamo unica
forza di centrodestra”

I problemi della Giustizia sa-

ranno al centro dell’incontro

con il Ministro Andrea Or-

lando organizzato dal candi-

dato sindaco per Marsala,

Alberto Di Girolamo. L’in-

contro si terrà domani, 30

aprile, alle ore 12 alla Villa

Favorita. Di Girolamo ha in-

contrato ieri il Presidente

dell’Ordine degli Avvocati di

Marsala, Gianfranco Zar-

zana e il Consiglio dell’Or-

dine, per invitarli a

intervenire per superare tutte

le attuali difficoltà esistenti

circa l’apertura del nuovo

Tribunale di Marsala.

Di Girolamo incontra
l’Ordine degli Avvocati

Grande successo per la se-

rata “La PrimaVera Marsala”

organizzata dal Meetup Mo-

vimento 5 Stelle domenica

scorsa presso uno dei locali

dell’Antico Mercato con

centinaia di giovani che

hanno discusso con il candi-

dato sindaco Antonio Angi-

leri e i candidati consiglieri.

Oggi alle 19, Angileri incon-

trerà ingegneri, architetti e

geometri presso il comitato

di via Aspromonte per discu-

tere di urbanistica cittadina.

Domani alle 21.30 invece,

saranno i giovani a confron-

tarsi con il candidato sindaco

per esporre le proprie idee.

Angileri (M5S) incontra
le categorie e i giovani

Il coordinatore cittadino

del Partito del Popolo Sici-

liano, Giacomo Grado, ha

rimesso il suo mandato per

protestare contro i vertici

regionali per protestare

contro il sostegno dato alla

candidatura elettorale di

Giacomo Dugo senza con-

sultare il direttivo locale

del partito.

Pps: Grado si dimette
da coordinatore

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

A
lcune settimane fa lo Snami della

provincia di Trapani, con il locale

Ordine dei Medici e altre forze

sindacali, ha sottoscritto un documento di

solidarietà per i colleghi del pronto soc-

corso dell’Ospedale Sant’Antonio di Tra-

pani - Erice oggetto di polemiche per due

presunti casi di mala sanità. Adesso il sin-

dacato nazionale medici italiani punta l’at-

tenzione sul pronto soccorso di Marsala

“ove – scrive il presidente provinciale Bia-

gio Valenti – la situazione non è per niente

serena e ci si augura che per ridiscutere

l’assetto organizzativo già molto precario

non si verifichi qualche caso eclatante. In-

fatti, con un organico nettamente sottodi-

mensionato (pare che sono 10 medici in

servizio su 13 in organico) e con un sistema

di triage che viaggia con la velocità di una

lumaca continua ad annaspare nel dare ri-

sposte efficaci e in tempi ragionevoli ai cit-

tadini che, esasperati dalle lunghe attese,

mormorano sempre più puntando il dito

verso il medico di turno”. Secondo quanto

riferito da Biagio Valenti: “il personale in

organico deve prestare servizio anche al-

l’Ospedale di Pantelleria. Noi non vo-

gliamo negare il diritto dei panteschi di

avere un loro Ospedale efficiente e ben

funzionante, ma non è ammissibile che

questo debba avvenire a danno del diritto

dei restanti cittadini dalla provincia di avere

un servizio ospedaliero efficiente. Lo

SNAMI si pone una domanda: come mai

sono stati chiusi due Ospedali limitrofi (Sa-

lemi e Mazara del Vallo) e il P.S. del presi-

dio ospedaliero di Marsala continua ad

sopravvivere con cronica carenza di perso-

nale e con notevole difficoltà? Forse c’è

anche un problema organizzativo, di scarsa

sinergia del P.S. con gli altri reparti. Noi in

passato, viste le difficoltà nel reperire per-

sonale per il P.S., abbiamo anche suggerito

di affiancare al Pronto Soccorso dell’ Ospe-

dale di Pantelleria un Presidio di Emer-

genza con medici del 118, con due

sostanziali vantaggi: evitare di mandare

medici in missione, coi costi connessi, dai

nostri ospedali già in carenza di organico;

la possibilità di gestire anche il territorio

pantesco per le criticità. Rammentiamo che

l’ex assessore alla salute Massimo Russo,

sfruttando la normativa, aveva avviato tale

processo con notevole risparmio di risorse

e migliorando l’assistenza al cittadino sui

due fronti Territorio-Ospedale. Ma la poli-

tica Isolana e l’ASP 9, col cambio dell’as-

sessore, hanno cambiato idea ed il risultato

è da un lato la mancata presenza dell’emer-

genza territoriale nell’isola dall’altro la sot-

trazione di medici dagli ospedali trapanesi.

Più volte abbiamo chiesto alla direzione

dell’ASP di convocare tavoli di confronto,

ma senza risultati. Peraltro, lo scenario a

cui al momento assistiamo di certo non è

destinato a migliorare con l'arrivo della sta-

gione estiva, quando al pronto soccorso di

Marsala la gestione dell’assistenza diven-

terà ancora più pesante. Ed è un dato og-

gettivo che già pazienti del nostro territorio

per le code estenuanti e i conseguenti ritardi

afferiscono non di rado all’Ospedale S. An-

tonio ove v’è un organico, seppure sottodi-

mensionato, ma certamente più numeroso.

Sono già tanti i cittadini marsalesi che rim-

piangono il vecchio S. Biagio coi suoi

(anche se pochi) reparti di eccellenza”.

Queste le repliche dell’Azienda sanitaria

locale: “Il personale medico in servizio al

P.S. di Marsala, non è affatto sottodimen-

sionato, in quanto in pianta organica sono

previsti 11 medici, e non 13, e ne sono

presenti 10 più il primario e questo in

quanto un medico per sua scelta  ha pre-

ferito un altro incarico. Comunque questo

medico a partire da maggio dovrebbe es-

sere sostituito a turno dai colleghi del

PTE, il Punto territoriale di emergenza –

ha detto Salvatore Vasta, primario del

Pronto soccorso del “P. Borsellino” –. Il

sistema di triage funziona, così come  gli

altri dell’ASP, e l’inserimento appena ef-

fettuato della fibra ottica lo renderà molto

più veloce”. Questa la replica del direttore

sanitario Antonio Siracusa “E’ una dispo-

sizione dell’assessorato regionale alla Sa-

lute quella che a una popolazione

geograficamente disagiata come quella di

Pantelleria venga garantita una adeguata

assistenza. Essendo invece gli incarichi li-

bero professionali e a tempo determinato

banditi da questa ASP andati a vuoto ab-

biamo predisposto un apposito progetto,

con adeguate risorse, per coprire il pronto

soccorso dell’isola con i medici degli altri

reparti in terraferma, e comunque da Mar-

sala avviene su base volontaria”. Apertura

è stata espressa da parte del direttore ge-

nerale dell’ASP di Trapani Fabrizio De

Nicola “Questa direzione strategica azien-

dale è sempre disponibile a incontrare

tutti, e quindi anche a un tavolo di con-

fronto con lo SNAMI. Le carenze di per-

sonale, in questi anni di blocco delle

assunzioni si sono necessariamente am-

pliate, e questo ha portato a sacrifici per

tutto il personale, di cui abbiamo sempre

dato riconoscimento. Adesso, dopo l’ap-

provazione della rete ospedaliera, stiamo

predisponendo la nuova pianta organica

che permetterà l’immissione di nuovo

personale, non solo medico ma anche in-

fermieristico e ausiliario”.  [ c. p. ]

Il direttore generale Fabrizio De Nicola: “Siamo disponibili a un tavolo di confronto”SANITÀ

Valenti (SNAMI): “Al Pronto Soccorso situazione critica”

I
n vista dell’arrivo a Marsala del Mi-

nistro della Giustizia Andrea Or-

lando, il consiglio direttivo della

Camera Penale ha organizzato un sopral-

luogo presso il nuovo Tribunale di via

del Fante in modo da avere un quadro ag-

giornato della situazione. Allo stato at-

tuale, emerge che tutti i collaudi sono

stati effettuati e che manca soltanto il ca-

blaggio della rete e l'allacciamento alla

cabina elettrica. La struttura dovrebbe es-

sere pronta in ogni sua parte entro il

2015. Il presidente Giacomo Frazzitta ha

dichiarato che, a questo punto, la Camera

Penale di Marsala chiede il trasferimento

nei nuovi locali, tenuto conto che, sentiti

i tecnici, gli spazi utilizzabili sarebbero

pari al doppio rispetto a quelli che ven-

gono fruiti nella struttura di piazza Bor-

sellino. Un orientamento condiviso

anche dal Consiglio dell'Ordine degli av-

vocati di Marsala. All'iniziativa, hanno

partecipato i componenti della Camera

Penale, il presidente del Consiglio comu-

nale Enzo Sturiano, i tecnici della ditta

che ha effettuato i lavori, il dirigente co-

munale Gianfranco D'Orazio e il candi-

dato sindaco del centrosinistra Alberto

Di Girolamo, promotore dell'incontro

con il Ministro Orlando che si terrà gio-

vedì 30 aprile. [ vincenzo figlioli ]

Ieri un sopralluogo in vista dell’arrivo in città del Ministro della Giustizia Andrea OrlandoTRIBUNALE

La Camera Penale: “Si vada nella nuova struttura”

[ Il costo della politica ] - Poi c’è la cancelleria, la carta,

d’estate l’aria condizionata e d’inverno il costo del riscalda-

mento. Persino l’acqua da bere va messa in conto. In nome

della spending review non sarebbe meglio che i consiglieri si

portassero le borracce da casa? Poi ci sono i costi delle riunioni

delle Commissioni consiliari. Chi vi partecipa ha diritto ad as-

sentarsi dal lavoro (caso mai poi si potrebbe “indagare” se, fi-

nita la riunione, fa ritorno alla propria attività).  Infine a tutti

spetta una specie di rimborso sotto forma di gettoni di presenza.

Si trovi per esempio un sistema per risparmiare su chi ha un

lavoro dipendente, altrimenti chi ha un’attività autonoma non

potrà partecipare sempre a sue spese lasciando il posto di la-

voro. Trovare anche meccanismi perché si rispetti la dignità di

chi è stato eletto dal popolo. Lo ripetiamo la politica ha dei

costi, questi vanno ridotti dove è possibile farlo. Naturalmente

questi costi non debbono diventare dei privilegi, perché questi

ultimi, come si è già visto, spesso diventano anticamera delle

ruberie. Altro aspetto della questione, ma ci ritorneremo, è il

profitto che ne trae la collettività da questi costi. Ma qui en-

triamo nel campo del giudizio che spetta agli elettori che libe-

ramente possono, ogni cinque anni, mandarli a casa. A Marsala

la scure del giudizio cadrà tra poche settimane…  

UN MOMENTO DEL SOPRALLUOGO

BIAGIO VALENTI

I
n occasione delle prossime elezioni comunali, si rafforza

l'Ufficio preposto alla autenticazione delle firme. Con prov-

vedimento del segretario generale Bernardo Triolo, infatti,

sono stati resi noti i dipendenti comunali - appositamente dele-

gati dal Commissario Straordinario Giovanni Bologna - che au-

tenticheranno le firme dei sottoscrittori delle Liste dei Candidati

alle Amministrative 2015. In più, è stato redatto un elenco no-

minativo dei consiglieri comunali che hanno manifestato la pro-

pria disponibilità ad effettuare lo stesso “servizio autentica”. Qui

di seguito i nomi dei consiglieri comunali: Salvatore Accardi,

Vito Rallo, Michele Gandolfo, Vanessa Titone, Giuseppe Mi-

lazzo, Mario Rodriquez, Daniela Cudia, Rosanna Genna, Giu-

seppe Carnese; questi i dipendenti comunali: Matilde Adamo,

Dorotea Sfrega, Antonella Isacco, Donatella Fiorito (ufficio elet-

torale); Michele Stabile, Filippa Catalano, Flora Giattino (ufficio

autentiche); Filippo Asaro, Giuseppe Angileri (ufficio anagrafe);

Bruno Canova (carte d'identità); Vittorio Pellegrino (stato civile);

Giovan Battista Salerno (anagrafe Strasatti/elettorale).

Al via le autentificazioni delle
firme per le liste elettorali
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Al Carmine incontro
dello Yacht Club

L’
associazione Baluardo Vela-

sco di Marsala, ospita sabato

9 maggio, alle ore 21, uno

degli attori di punta del Cinema ita-

liano: Giancarlo Giannini. Il Teatro Im-

pero farà da sfondo allo spettacolo che

vuole essere un affettuoso e commosso

ricordo per un attore che ha lasciato un

vuoto incolmabile in tante generazioni

di spettatori che lo hanno seguito prima

come cabarettista, poi come attore e in-

fine come regista: Massimo Troisi. Un

evento eccezionale, in cui Giancarlo

Giannini sarà affiancato dal regista

Gian Paolo Mai e dal talento del piani-

sta Alberto Pizzo, che dedicherà alcuni

momenti musicali all’altro grande ta-

lento artistico che è stato Pino Daniele.

Nella scena si alterneranno, momenti

di narrazione, di interpretazione, con-

trappuntati da un’inedita colonna so-

nora eseguita dal vivo e da immagini

filmiche in una sorta di traccia multi-

mediale che disegnerà un percorso su

cui scorrerà la carriera artistica di Mas-

simo Troisi, dai primi passi della

Smorfia ai grandi successi cinemato-

grafici, ma anche momenti personali.

Il tutto sarà arricchito da contributi

video inediti e mai trasmessi. L’appun-

tamento a Marsala, con il Patrocinio

della Città di Marsala, è al Teatro Im-

pero sabato 9 maggio 2015 alle ore 21.

I biglietti (a partire da € 20,00) sono in

vendita on line presso il circuito Ticke-

tOne (www.ticketone.it) e Tickettando

(www.tickettando.it). A Marsala punto

vendita autorizzato “Agenzia viaggi: I

Viaggi dello Stagnone” in Via dei

Mille. Per altre info e news consultare

il sito web www.baluardovelasco.it.

L’attore tributerà un sentito omaggio a Massimo Troisi in uno spettacolo organizzato dal Baluardo VelascoTEATRO

L’Impero ospita il 9 maggio Giancarlo Giannini

L’
assessore regionale all’Econo-

mia, Alessandro Baccei, sarà in

visita questa mattina alle ore 10

al Liceo Scientifico “Pietro Ruggieri” di

Marsala, nell’ambito della terza edizione

del progetto “Tra generazioni. L’Unione

crea il lavoro”, promosso dalla Fonda-

zione Mondo Digitale e la CNA Pensio-

nati Trapani in collaborazione con

Google, per la formazione intergenera-

zionale e la creazione di nuove opportu-

nità di lavoro. Il progetto, che coinvolge

gli alunni del Liceo e gli ex artigiani mar-

salesi iscritti alla CNA Pensionati, pre-

vede il confronto tra generazioni per

scambiarsi i rispettivi know how e la par-

tecipazione dei ragazzi, che hanno tenuto

un corso di internet agli anziani cui hanno

trasmesso i segreti del web e delle tecno-

logie, ricevendo in cambio il frutto di

un’intera vita professionale. Un modo per

creare un’alleanza formativa e professio-

nale che dà concretezza ai progetti dei

giovani e valorizza la conoscenza degli

anziani. All’incontro con l’assessore sa-

ranno presenti, oltre alla dirigente scola-

stica Fiorella Florio, la docente Cinzia

Patera, tutor del corso, Giovanni Bolo-

gna, Commissario Straordinario del co-

mune di Marsala, e Beatrice Tragni,

Segretaria CNA Pensionati Nazionale. La

visita dell’Assessore Baccei segue quella

dell’assessore regionale all’Istruzione e

alla Formazione Professionale, Mariella

Lo Bello, che ha incontrato lunedì i gio-

vani del Liceo nell’ambito del Progetto

Talenti d’Europa, finanziato dal Fondo

Sociale Europeo.

Dopo Lo Bello,oggi al Liceo marsalese, l’assessore regionale parlerà di nuove opportunità di lavoroSCUOLA

Baccei allo Scientifico per “L’unione crea lavoro”

U
n gruppo di turisti af-

fascinati dalla nostra

isola e dalle nostre ri-

sorse, e che hanno deciso di

rimanere a vivere tra Marsala

e Petrosino, si sono fatti por-

tavoce di un’interessante pro-

posta già peraltro attuata in

Portogallo. Come ci hanno

spiegato, il Governo di Li-

sbona, ha creato la figura del

“residente non abituale”: i

pensionati di altri stati europei

ed extraeuropei che vanno a

vivere nel Paese iberico, go-

dono di un particolare “sgra-

vio fiscale”, ovvero sono

esenti dal pagare le tasse se

affittano o comprano una casa

o un appartamento. Questi

“turisti” già in pensione de-

vono risiedere per 183 giorni

l’anno in Portogallo. Per la

verità anche l’Italia ha stretto

numerose convenzioni con

nazioni europee e non: in que-

sto caso se un pensionato ita-

liano si trova in uno di questi

paesi convenzionati con l’Ita-

lia e ci resta per 183 giorni,

non paga le tasse italiane. Il

problema, come ci hanno sot-

tolineato, è che il nostro Go-

verno dovrebbe garantire lo

stesso forfait fiscale anche nel

caso opposto, ovvero per gli

stranieri che decidono di pro-

durre nel nostro Paese. “In

questo modo ci sarebbe più

produzione a costi ridotti”, ci

ha detto questo gruppo di

pensionati che attualmente

vive nella nostra Città ed ha

comprato anche casa. “L’Ita-

lia ne dovrebbe approfittare

perché già è sulla buona

strada. Anche la Sicilia po-

trebbe avviare questa inizia-

tiva dell’Imdap considerato

che è a Statuto speciale. Può

far solo del bene perché porta

investimenti”, hanno sottoli-

neato. A breve si tornerà nelle

urne elettorali per votare e

questa è una proposta che po-

trebbe essere rappresentata al-

l’Assemblea regionale

siciliana.  [ c. m. ]

“Il Portogallo lo ha già fatto, l’Italia solo per gli italiani che risiedono all’Estero”TURISMO

Meno tasse per i pensionati esteri, la proposta
è di un gruppo di stranieri che vivono a Marsala

D
omenica 3 maggio,

alle ore 18.30, al Pa-

lazzo Burgio-Spanò

di Marsala, torna la Stagione

Concertista Internazionale

2015 organizzata dall’acca-

demia musicale “Ludwing

Van Beethoven” con il patro-

cinio del comune di Marsala

e dell’Assessorato regionale

al Turismo, Sport e Spetta-

colo. L’appuntamento vedrà

un grande concerto dell'Aura

Trio, formato da Simona Fo-

glietta (violino), Antonietta

Gramigna (violoncello),

Anna Valanzuolo (pianoforte).Vincitore di numerosi con-

corsi nazionali ed internazionali, il Trio si è esibito per i

maggiori Festival e per le Istituzioni in Italia ed all'estero.

L’ingresso è di 10 euro. 

Si terrà domenica 3 maggio nella location marsaleseMUSICA

A Palazzo Burgio Spanò
il concerto dell’Aura Trio

Il Museo Lilibeo aderisce
allo sciopero generale
A causa dello sciopero generale

dei dipendenti della Regione

Sicilia, la direttrice dell’area

archeologica di Capo Boeo,

Maria Luisa Famà, ha fatto sa-

pere che il Museo regionale Li-

libeo di Marsala - nella sede del

Baglio Anselmi - resterà chiuso per tutta la giornata di

oggi e di conseguenza non avrà luogo la sesta lezione

del Corso di formazione “La scuola del restauro” dal

tema "Tutela e restauro, l'evoluzione della legislazione

italiana" che verrà rinviata a data da destinarsi. 

CINEMA GOLDEN

Il Cinema Golden di Mar-

sala questa settimana pro-

pone due programmazioni.

Alle 20 ed alle 22 l'atteso

film di Nanni Moretti “Mia

Madre”, candidato al Festi-

val di Cannes, con Marghe-

rita Buy, John Turturro,

Giulia Lazzarini. Marghe-

rita sta girando un film im-

pegnato sulla crisi

economica italiana ma deve

fare i conti con le bizze

della star italo-americana

che ha scelto per interpre-

tare il ruolo del nuovo pro-

prietario. Margherita è

separata, ha una figlia ado-

lescente che frequenta mal-

volentieri il liceo. La

concentrazione richiesta per

girare il film è minacciata

dall'ombra sempre più

densa della possibile morte

della madre che la costringe

a un confronto difficile e

doloroso, soprattutto con se

stessa e con il fratello Gio-

vanni, un ingegnere posato

che si è preso un periodo di

aspettativa dal lavoro per

accudire la madre malata di

cuore, ricoverata con poche

speranze. Alle 18 invece,

verrà proiettato per i più

piccoli, il cartone animato

“I 7 nani”. Chi presenta una

copia di “Marsala C’è” con

questo articolo avrà diritto

ad uno sconto sul prezzo

del biglietto. 

Lo Yacht Club di Marsala

riprende le sue attività sotto

la guida del nuovo Presi-

dente Maurizio Mannone e

del suo Consiglio Direttivo.

“Fondato nel 1992 – ha af-

fermato Mannone – oggi il

Club torna con una serie di

iniziative. Accanto agli

eventi di carattere sportivo

ed agonistico, ci saranno

quelli di tipo divulgativo e

culturale collegate al settore

della nautica, vela e imbar-

cazioni a motore, fino ad ar-

rivare alla pesca d’altura.

Domani, 30 aprile, alle ore

18, presso l’Ente Mostra di

Pittura Città di Marsala,

con sede al Convento del

Carmine, verranno presen-

tate le nuove attività dello

Yacht Club Marsala. A se-

guire l’inaugurazione della

Mostra Fotografica intito-

lata “Giri di Chiglia” del

giornalista e fotografo

Paolo Codeluppi, presente

all'incontro.

In sala Nanni Moretti
con “Mia Madre”

ALESSANDRO BACCEI

FOTO ARCHIVIO

BAGLIO ANSELMI
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A CURA DI

DARIO PICCOLO

LETTERE

Con grande delusione abbiamo ap-

preso che non è stata inclusa l'Associa-

zione culturale “Nel Segno del Sale”

di Marsala tra le associazioni che

hanno superato la prima valutazione

della richiesta di partecipazione ad

Expo Milano 2015. Facendo riferi-

mento al nostro incontro di alcuni mesi

fa presso l'Assessorato alla Pesca,

dove ci eravamo recati per proporre la

nostra iniziativa per l'Expo, “Il Risor-

gimento in cucina, l'Unità d'Italia a ta-

vola”, Lei, egr. Dott. Cartabellotta, era

rimasto entusiasta del nostro progetto

proprio perchè aveva un grande valore

culturale storico del nostro paese le-

gato al tema dell'Expo: il cibo, energia

della vita. Ritornati a Marsala contenti

dell'incontro, abbiamo avvisato gli isti-

tuti alberghieri dei paesi Garibaldini, i

quali ci comunicavano che stavano

preparando le ricette da cucinare in oc-

casione del grande evento. L'esclu-

sione non ci convince perché la nostra

iniziativa risponde ai criteri di valuta-

zione da voi richiesti: creatività, origi-

nalità, grado di esperienzialità,

esaustività del progetto, realizzabilità

della proposta. Lo scorso anno, in oc-

casione dell'anniversario dello sbarco

di Garibaldi a Marsala, abbiamo orga-

nizzato l'evento con il patrocinio del

Presidente della Repubblica Italiana,

con il patrocinio del Presidente della

Camera e del Senato, con il Patrocino

Oneroso del Presidente della Regione

Siciliana, della Camera di Commercio

di Trapani, del Comune di Marsala e

di sponsor privati. E' stato un evento

storico culturale come pochi in Italia,

dove la storia del nostro paese si co-

niugava con il cibo dell'epoca Garibal-

dina, cibi poveri cucinati con grande

maestria dai ragazzi degli istituti alber-

ghieri dei paesi partecipanti. A giudi-

care i cibi cucinati c'era Guido Stecchi,

Presidente dell'Accademia delle Cin-

que T, il quale ci comunicava che una

organizzazione così perfetta e così ori-

ginale non aveva riscontri in nessuna

zona d'Italia. In quella occasione, a te-

stimonianza di quanto detto, era pre-

sente l'ex On. Antonio Parrinello, oggi

capo di Gabinetto dell'Assessore al-

l'Agricoltura della Regione, l'On. Nino

Oddo che, a nome del Presidente del-

l'ARS, ha consegnato un libro sulla

storia del Palazzo dei Normanni a

Renzo Rossellini, figlio del regista Ro-

berto, autore del film “Viva l'Italia”. Io

non voglio esprimere giudizi sulla vo-

stra scelta, non è mio compito, ma con

la nostra esclusione avete anche mor-

tificato la scuola italiana e deluso tanti

studenti che domani saranno gli chef

che porteranno nel mondo, con il pro-

prio lavoro, il nome del nostro paese.

Abbiamo visto, attraverso internet, la

storia di alcune associazioni che con il

cibo e la sua storia non hanno mai

avuto niente a che fare: associazioni

come “Addio Pizzo”, Circolo Velico

Joshua di Mazara del Vallo, Cral (Cir-

colo Dipendenti Comunali) di Gela,

Lions di Palermo o ancora associa-

zioni residenti in città di altre regioni

come Aosta, Milano, Bologna e qual-

che associazione Pro Loco forse non

più operativa, come quella di Gela.

Con questa esclusione avete inoltre

mortificato la storia delle città siciliane

che hanno avuto un ruolo importante

nell'unire il nostro paese con l'epopea

garibaldina e che il cibo preparato

dalle nostre nonne in quell'occasione

ha contribuito a dare energia ai tanti

combattenti di quel valoroso esercito.

Ed è proprio di quel cibo noi volevamo

parlare. Pazienza! La nostra associa-

zione ha il dovere di esprimere tutto il

rammarico per il rispetto che abbiamo

degli istituti alberghieri italiani che

hanno risposto con entusiasmo al no-

stro invito.

Il Presidente 

Paolo Pellegrino

“Il Risorgimento in cucina” esclusa dal Biomediterraneo

Risiedo nella Via Nicolò Fabrizi, via

poco conosciuta di Marsala, paral-

lela al più noto Corso A. Gramsci.

Siamo in piena campagna elettorale

e la mia lamentela potrebbe sem-

brare poca cosa rispetto alla "grandi

argomentazioni" dei politici del pre-

sente e del prossimo futuro. Nei

programmi degli aspiranti sindaci,

spesso, si tratta la diminuzione delle

spese in merito alla raccolta dei ri-

fiuti urbani e per la pulizia delle

strade cittadine. In questa sede vor-

rei eccepire sul fatto che oltre a di-

minuire i costi sarebbe prima di

tutto necessario  effettuare il servi-

zio. Nella zona sopra menzionata, a

merito di tutti i residenti, si ottem-

pera con scrupolosità al divieto di

sosta delle auto per la periodica pu-

lizia del manto stradale (martedì e

venerdì notte) anche onde evitare

anche qualche multa salata, ma

spesso al mattino la situazione è

uguale a quella della notte prece-

dente. Mi chiedo: se un professioni-

sta esige una somma per una presta-

zione effettuata non a regola d'arte

non è un reato? Se il Comune esige

una somma per una prestazione che

non ha effettuato (o solo parzial-

mente)non è reato? Un pensiero al

prossimo sindaco: vero è che si è

sempre propensi a pensare in

grande, ma evitiamo la magia di tra-

sformare l'ordinario in straordinario.

Daniele Tumminelli

Disagi rifiuti in via Nicolò Fabrizi, traversa di corso Gramsci

SPORT - NEWS - LETTERE

PALLAMANO

Sabato scorso, nonostante la giornata festiva, il Giovi-

netto è stato di scena ad Enna per onorare la penultima

giornata del campionato di serie “A2” di pallamano ma-

schile. Per i ragazzi di caoch Onofrio Fiorino non c’è

stato nulla da fare contro la capolista, già promossa in

“A1”, che ha preservato l’imbattibilità stagionale impo-

nendosi per 35-29.  Rallo e compagni, nonostante siano

tornati a Capo Boeo a mani vuote, hanno onorato al me-

glio la partita ed hanno tenuto testa ai più quotati avver-

sari. "Ci abbiamo provato – ha dichiarato il tecnico -

sicuramente abbiamo condotto una partita migliore di

quella disputate tra le mura amiche e con l´organico al

completo;  l´Enna ha dimostrato di essere superiore a

tutte le altre formazioni e noi, con diversi giocatori in

meno, avremmo compiuto una vera impresa se avessimo

vinto la partita". Mattatori della partita D´Angelo e Pan-

taleo, entrambi in doppia cifra. Dopo l’ennesima sosta,

il 10 maggio il Giovinetto chiuderà la stagione tra le

mura amiche del palasport di Petrosino ospitando il Ke-

lona.

CALCIO A 5

In occasione della prima gara valevole per i play out di

serie “C1”, il Marsala Futsal si è imposto 8-2 sulla En-

nese. E’ stata una partita vivace sin dalle battute iniziali;

prima la rete del vantaggio ennese al 6´ con Liquefatto,

poi il mancato pareggio ed, infine,  al 12´, su un incer-

tezza difensiva, il raddoppio ospite ha reso la gara molto

avvincente. L´ingresso in campo di Chirco ha, poi, cam-

biato l´inerzia del match ed il Marsala, con Pizzo prima

e Figuccio dopo, è riuscito a chiudere sul due pari la

prima frazione di gioco. Nella ripresa, la formazione di

mister Baiata non ha lasciato respirare l´Ennese e, al 35´

con Cottone e al 36´ con Chirco, autore di una splendida

rete tutta in solitaria, ha mandato al tappeto gli avver-

sari. Sul 4-2, gli azzurri hanno dilagato senza correre

gravi rischi ed il tecnico lilybetano ha avviato la giran-

dola dei cambi, impiegando tutti gli effettivi con i gio-

vani Pellegrino, Milazzo e Lauri andati anche in rete.

Una vittoria netta che non ha lasciato dubbi sull´effet-

tivo divario tecnico tra le due formazioni. Importanti i

tre punti  per il Marsala, in vista della trasferta di sabato

prossimo sul campo del Regalbuto, vincitore sulla CUS

Palermo con il punteggio di 5-3.

CALCIO GIOVANILE

Si è svolta nel weekend la final four a Regalbuto riser-

vata alla categoria giovanissimi con la formazione della

Garibaldina a rappresentare la Sicilia occidentale scon-

fitta in finale 4-1 dalla Meridiana Catania. Nella gior-

nata di sabato, in semifinale, i ragazzi marsalesi erano

riusciti a piegare la Folgore Milazzo con il punteggio di

4-3. Mentre ieri si è dovuta arrendere alla formazione

etnea che da anni si dedica al calcio a cinque. Magra

consolazione per il gruppo, essere i vice campioni regio-

nali ma di certo rappresenta un ottimo risultato per del

lavoro svolto dalla società lilibetana anche nel Futsal.

FLASH DI SPORT

LA GARIBALDINA

IMMOBILIARE PANTALEO

COD 10905 IMMOB. PANTALEO

VENDE APPARTAMENTO CON OT-

TIME RIFINITURE  DI Mq 90

OLTRE BALCONI COMPOSTA DA:

INGRESSO, SALONE, CUCINA ABI-

TABILE, 2 CAMERE, 2 BAGNI, RIPO-

STO,  RISCALDAMENTI PIU  POSTO

AUTO SCOPERTO. CLASSE APE G,

ZONA LIMITROFE CENTRO. €75.000

PER INFO: 0923 712224

COD 10346 IMMOB. PANTALEO

VENDE MAgAZZINO COMPOSTO

DA 2 VANI , RUSTICO SENZA

BAGNO . EURO 7.500.00 IN VIA

MACINA - PER INFO: 0923 712224

SICILCASA

SICILCASA IN VENDITA APPARTAMENTO DI

Mq. 180 CIRCA CON  VERANDA,

VIA ROMA – RICHIESTA EURO

160.000 (RIF. 7714 - APE CLASSE G

kwM2 - 99,100)  - INFO 0923713135

VILLETTA IN VENDITA Mq. 80 OLTRE

VERANDE E MQ. 500 DI TERRENO.

ZONA: C.DA BERBARO EURO

140.000,00  TRATT. (RIF. 5485 - APE

CLASSE G kwM2 146)  0923 713135

UFFICIO IN AFFITTO VIA ASPRO-

MONTE – VANI 2 OLTRE ACCES-

SORI- EURO 350,00 NON

ARREDATO EURO 400,00 ARREDATO

(RIF. 7600) APE G -kwM2  126,896

AFFITTASI APPARTAMENTO VIA

E. DEL gIUDICE - MQ. 120 PIANO

2 – VANI 4 OLTRE ACCESSORI E

POSTO AUTO. RIChIESTA EURO

320,00 - APE CLASSE G kwM2 157

AFFITASI APPARTAMENTO – IN

RESIDENCE - ARREDATO VANI 2

OLTRE ACCESSORI- EURO 250,00

(RIF. 7600) APE D -kwM2  70,50

CASA CON TERRAZZO VIA XI MAGGIO

MARSALA, CASA DI MQ. 115 C.A. CON TER-

RAZZO DI MQ. 50 C.A.. PREZZO AFFARE RIF.

7808  APE G -kwM2  141,40 – INFO

0923713135

VILLINO INDIPENDENTE DI Mq.

180 CON MQ. 3500 DI TERRENO.

C.DA  DAMMUSELLO RIF. 7644 - APE G

-kwM2 114.865  - INFO 0923713135

VILLA INDIPENDENTE C.DA PONTE

FIUMARELLA MQ. 180 OLTRE TER-

RENO. RIF. 7718 -  APE CLASSE G

kwM2  157 - INFO 0923 713135

AFFITTASI TRILOCALE ARREDATO

ZONA VIA MAZZINI RIChIESTA

EURO 270,00 (RIF. 7696)  -APE G -

kwM2  70,5 INFO 0923713135

CASA VACANZE SERENA VILLINO

INDIPENDETE IN RIVA AL MARE

ZONA: C.DA BERBARO MARSALA , A

POChI METRI DAI LIDI BALNEARI

(RIF. 1433) APE CLASSE B kwM2

10,80 – INFO 0923713135

AFFITTASI BILOCALE ARREDATO

ZONA VIA MAZARA  MQ. 65 OLTRE

POSTO AUTO COPERTO EURO 350,00

(RIF. 7160) APE CLASSE B kwM2 10,80 

VENDITA - AFFITTO APPARTA-

MENTO ARREDATO – ZONA VIA TRA-

PANI, MQ. 120. RIChIESTA PER AFFITTO

ARREDATO EURO 500,00 – VENDITA

EURO 160.000,00 (RIF. 7714) -APE

CLASSE F -kwM2  45,7 

AFFITTASI APPARTAMENTO VIA

VERDI Mq. 130 OLTRE VERANDA E

POSTO AUTO, CON RISCALDAMENTO

AUTONOMO.  RIChIESTA EURO 350,00 

(RIF. 7721) APE CLASSE G kwM2 157

AFFITTASI VILLINO INDIPEN-

DENTE ARREDATO  ZONA C.DA BER-

NARO – MARSALA - EURO 450,00 

(RIF. 1357) APE G -kwM2  175

AFFITTASI VILLA IN RESIDENCE

C.DA PONTE FIUMARELLA MARSALA,

MQ. 80 OLTRE TERRENO. ARREDATA

RIF. 2498 -  APE CLASSE G kwM2  157

AFFITASI BILOCALE ARREDATO

C.DA ADDOLORATA -  EURO 280,00 

(RIF. 7724) APE CLASSE G kwM2 157

Rubrica Immobiliare a cura di Vito Calvaruso

PER I TUOI ANNUNCI 
chiama il  329 2238973

SOLE  IMMOBILIAREANNUNCI DEI PRIVATI

AGENZIE IMMOBILIARI

CEDESI AVVIATA ATTIVITA’ DI

gASTRONOMIA - gIRARROSTO -

FRIggITORIA ZONA CENTRO STO-

RICO IN VIA S.L’AFRICANO N°7 A

MARSALA. PER INFORMAZIONI

CHIAMARE IL 328 2772093 

IN VENDITA VIA MAZZINI A  AP-

PARTAMENTO CON VERANDA OT-

TIME RIFINITURE - PARQUET EURO

160.000,00 (RIF. 7224 - APE CLASSE G

kwM2 146)   INFO: 0923 713135

VENDESI/AFFITTASI PRESTI-

gIOSO LUMINOSISSIMO APPAR-

TAMENTO IN MARSALA, VIA

PASCASINO Mq. 220 CIRCA,

COMPOSTO DA AMPI SALONE E

SOGGIORNO - 4 VANI, DOPPI SER-

VIZI.  POSTO AUTO NELLO SCANTI-

NATO. RISCALDAMENTO AUTONOMO

CON CALDAIA A CONDENSAZIONE.

DOPPIO INGRESSO.  IMMOBILE

IDEALE PER ABITAZIONE CON AN-

NESSO STUDIO PROFESSIONALE.

PER INFORMAZIONI TELEFO-

NARE AL 348 3810744

BED & BREAKFAST
IMPRESE E LAVORI EDILI

ANNUNCI DAI PRIVATI

LA SOLEIMMOBILIARE VENDE

E AFFITTA IMMOBILI ARRE-

DATI E NON ARREDATI ZONA

CENTRO, LIMITROFI E PERIFE-

RIA. PREZZO AFFARE!

PER QUALSIASI INFORMAZIONE

RIVOLGETEVI AL 329/1111146.

COD 10954 IMMOB. PANTALEO

PROPONE IN VENDITA  APPAR-

TAMENTO SEMINUOVO, PIANO

TERRA DI MQ 80 COMPOSTO DA: 2

CAMERE, CUCINA-PRANZO, SOG-

GIORNO, BAGNO, SGABUZZINO, IM-

PIANTI DI RISCALDAMENTO, MA

MANCANO GAS E CALDAIA, DI RE-

CENTE COSTRUZIONE CLASSE APE

G, IN C.DA BERBARO, ( VICINO AL

LIDO SIGNORINO) RICHIESTA €

80.000  -  PER INFO: 0923 712224


